

ECONOMÍA

Inicio / Economía / Usuarios de gas natural en el país suman 9,9 millones artículo 905290

Usuarios de gas natural en el país suman 9,9 millones

Economía 18 Feb 2020 - 6:09 PM Por: Redacción Economía.

Orlando Cabrales, presidente de Naturgás, señaló que la industria ha identificado 12 proyectos en 363 municipios que podrían llevarle gas natural a más de 366.000 familias de bajos recursos, con una inversión de \$200.000 millones.



Bogotá cuenta actualmente con más de dos millones de usuarios residenciales de gas natural. / Cortesía

En un entorno de reservas de gas a la baja, el sector se ha fortalecido adicionando más usuarios en los sectores residencial, comercio e industria, llegando así a 9,9 millones de consumidores el año pasado, reportó este martes la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgás). El Ministerio de Minas y Energía se ha planteado alcanzar 250.000 nuevos usuarios al finalizar 2020.

Bogotá cuenta actualmente con más de dos millones de usuarios residenciales de gas natural; Antioquia, 1,3 millones y Valle del Cauca, 1,1 millones. Estas son las zonas del país con mayor demanda del servicio. Les siguen los departamentos de Cundinamarca y Atlántico, con cerca de 600.000 usuarios, según las cifras de Naturgás.

Lea también: Pérdida de autosuficiencia en gas impactaría las tarifas eléctricas

Dice el gremio que el año pasado cerró con más de 1.500 vehículos pesados a gas natural, los cuales incluyen transporte de pasajeros, camiones, tractocamiones y volquetas.

A pesar de los esfuerzos por llevar combustibles más limpios a todos los rincones del país, aún hay cerca de cinco millones de colombianos que cocinan con leña y carbón, para lo cual se dispone del Fondo Especial Cuota Fomento que cofinancia proyectos dirigidos al desarrollo de infraestructura para el uso de gas natural en los municipios y el sector rural, señala Naturgás.

Lea: ¿Qué pasa si perdemos la autosuficiencia petrolera?

Según Cabrales, la industria ha identificado 12 proyectos en 363 municipios que podrían llevarle este combustible a más de 366.000 familias de bajos recursos, a través de la construcción de conexiones. La inversión tendría un costo de \$200.000 millones.

“Según las proyecciones del Gobierno Nacional, en el año 2050 la demanda de energías limpias, incluyendo el gas natural, crecerá hasta aproximarse al 50% del total de la matriz”, dice Cabrales.

Inversiones y producción del sector

Los estudios indican que las reservas de gas se mantienen a la baja. Sin embargo, la producción de Ecopetrol, con corte al tercer trimestre de 2019, fue de 582 millones de pies cúbicos (MPCD). Sostiene Naturgás que el Grupo tiene un plan de inversiones de entre US\$4.500 millones y US\$5.500 millones para este año, que incluye el crecimiento del segmento de exploración y producción en gas natural.

La petrolera colombiana tiene previsto continuar la evaluación y desarrollo de los descubrimientos gasíferos costa afuera realizados en el Caribe colombiano, con inversiones por un valor de US\$76 millones. Empresas como Hocol también le sigue apuntando a ser un jugador importante de gas natural con nuevos proyectos de exploración y producción.

Naturgás recuerda que Shell adquirió el 50 % de participación en los bloques Fuerte Sur, Purple Angel y COL-5, localizados en aguas profundas del Caribe colombiano que estaban en poder de Ecopetrol. La petrolera de origen europeo perforaría un pozo delimitador en el área a finales de 2021.

Según documentos del gremio gasífero, una alianza entre Shell y Noble Energy explorará los bloques COL-3 y GUA OFF-3. Para este último bloque, la Agencia Nacional de Hidrocarburos estima inversiones de US\$100 millones.

Por su parte, la empresa Canacol reportó que su producción en 2019 fue de 146 MPCD y anunció un plan de inversiones para 2020 de US\$114 millones, de los cuales más de US\$70 millones estarán destinados a la perforación de pozos de exploración, avanzada y desarrollo de programas sísmicos 3D.

Finalmente, Frontera Energy logró una producción de 6,2 MPCD el año pasado y tendrá una inversión considerable para 2020.

Temas relacionados

- ministerio de Minas y Energía Gas Naturgas Orlando Cabrales

0 Comentarios

Últimas Noticias
La economía colaborativa es una tendencia mundial: CEO de Mensajeros Urbanos
¿Por qué el programa de chatarrización es la manzana de la discordia?
¿Le preocupa el fraude en las empresas? Estas conferencias podrían interesarle
Modelo matemático pronosticaría mercado del café

¿Le preocupa el fraude en las empresas? Estas conferencias podrían interesarle

Economía 18 Feb 2020 - 5:07 PM Por: Redacción Economía.

Las "XXXVIII Jornadas Internacionales de Seguridad Empresarial y Gestión de Riesgos" se realizarán el 20 de febrero en el club El Nogal, en Bogotá.



Foto de referencia. / Getty Images

El próximo 20 de febrero, en el club El Nogal, en Bogotá, se realizarán las "XXXVIII Jornadas Internacionales de Seguridad Empresarial y Gestión de Riesgos", en las que un grupo de expertos le enseñará a las empresas de qué forma piensan los delincuentes y cuáles son sus maneras de actuar a través de una metodología, denominada Metis, que entrega herramientas para detectar, prevenir y frenar los componentes de la inseguridad corporativa.

"El ciclo de conferencias está enfocado en estudiar ese inconsciente colectivo de la viveza, de buscar los caminos del facilismo, frente a lo cual le enseñará a los empresarios a desarrollar un conocimiento silencioso, un sentir lúcido y atento de la realidad", dijo Luis Enrique la Rotta, director de la jornada.

Lea: "Queremos echarle una manito al Gobierno": gremio de vigilancia

Entre los expertos estarán Jorge Morales Gómez, antropólogo y profesor de cátedra de la Universidad de los Andes; el coronel Luis Enrique la Rotta, ingeniero civil y autor de la filosofía Metis; Alejandro H Morales, magíster en administración de empresas de la Universidad Complutense de Madrid; Pablo Jacobsen, conferencista y periodista; Ignacio Humberto Alfonso Beltrán, abogado magíster en ciencias penales y forenses especialista en derecho penal y ciencias forenses; Ignacio Urrego Rojo, conferencista internacional de gestión y desarrollo del talento humano.

Según el Centro Regional de las Naciones Unidas en Colombia, las empresas de vigilancia y seguridad privada registraron ingresos operacionales por \$8,7 billones en 2016 y un incremento anual del 4,3 %. Además, existen el país cerca de 900 compañías de este tipo que generan cerca de 300.000 empleos.

Temas relacionados

- Jornadas Internacionales de Seguridad Empresarial y Gestión de Riesgos Seguridad Fraude vigilancia

0 Comentarios

Últimas Noticias
La economía colaborativa es una tendencia mundial: CEO de Mensajeros Urbanos
¿Por qué el programa de chatarrización es la manzana de la discordia?
Usuarios de gas natural en el país suman 9,9 millones
Modelo matemático pronosticaría mercado del café
La "pesadilla logística" en China para empresas extranjeras a causa del coronavirus

Modelo matemático pronosticaría mercado del café

Economía 18 Feb 2020 - 3:43 PM

Últimas Noticias